

LES THÉS SUR LES MARCHÉS PRIMAIRES

Rivière Fraser. Au cours de cette tournée, il examinera soigneusement tous ces parcs de sorte qu'à la fin de son inspection, le commissaire pourra estimer avec exactitude ce que les parcs d'élevage pourront accomplir dans la production du saumon au cours de l'année 1906 et des années suivantes. L'inconvénient qui se présente dans les parcs d'élevage de la Colombie Anglaise, c'est qu'un très petit nombre de saumons sockeye pour la production ont atteint les endroits où le frai est déposé au pied des chutes d'eau des rivières, de sorte que les opérations ont dû être conduites avec une provision complètement insuffisante. L'année dernière, il n'y a pas eu assez d'oeufs de saumon pour utiliser plus de 20% de la capacité de tous les parcs d'élevage réunis, c'est-à-dire un peu plus de 90,000 oeufs. Cette année étant la quatrième de la période d'un grand passage de saumons, on s'attend à ce que les parcs d'élevage soient complètement garnis avec une garantie raisonnable d'excellents résultats.

M. Babcock n'attribue pas la grande quantité de poissons à une cause autre que celle que cette année est une forte année. L'emballage cet été, quoique fort, est encore classé par M. Babcock comme n'étant pas égal à celui des années 1887 ou 1901, indication que la pêche faite en trop grande quantité cause une diminution continue de l'approvisionnement de saumons et menacera l'existence du poisson et de l'industrie, à moins que l'élevage dans les parcs ne soit continué systématiquement des deux côtés de la frontière, et que les gouvernements des États-Unis et du Canada n'adoptent quelque convention qui défendra absolument la pêche pendant quelques années. Comme la législature de Washington ne se réunit qu'une fois tous les deux ans, rien ne peut être fait, sous ce rapport, avant l'année 1907 et tout délai, dit M. Babcock, amènera une période plus longue de cessation absolue de la pêche; cessation qui sera nécessaire pour remettre en état les pêcheries et empêcher l'extermination du poisson.

Le commissaire Babcock espère que cette année tous les parcs d'élevage pourront être remplis d'oeufs. On peut se rendre compte de ce que cela signifie, lorsqu'on remarque que la capacité du parc du lac Seton est de 40,000,000 de saumons, celle du parc Burkenhead est de 20,000,000, celle du parc Shuswap est de 10,000,000; et les autres parcs situés à Bon Accord, Lakelse, Owekagno [Rivers Inlet], etc., ont une capacité d'environ 10,000,000 de poissons. En outre, le parc de l'association des empaqueteurs de la Colombie Anglaise, situé à Albert Bay, peut contenir 2,000,000 de poissons et cette association a l'intention de doubler cette capacité pendant la présente saison.

The Japan Tea Exporting Co., Ltd., écrit de Kobe, à la date du 9 août 1905 :

Notre dernier rapport était daté du 28 juin. Depuis cette époque, des transactions ont eu lieu chaque jour, bien que d'une manière languissante et en quantités très limitées. On n'a pas remarqué, depuis de nombreuses années que toutes les maisons de commerce aient continué leur examen des thés pendant la chaude saison, sans s'arrêter même un jour, car elles sont anxieuses d'acheter; mais aucune vente sérieuse n'a été faite, parce que l'attente d'une production déficitaire a donné une attitude ferme aux vendeurs; d'autre part les acheteurs attendaient patiemment des offres plus basses. En somme le marché du thé est tranquille.

Les planteurs se sont apparemment efforcés de produire cette année une feuille de haut grade, qui est surtout en demande et achetée; leur attention soignée à cueillir et à préparer des thés de haute qualité, même de la deuxième récolte, a eu pour résultat la production de petites quantités du stock inférieur dans tous les districts. La demande générale pour la même qualité que celle du mois dernier, avec un petit stock du même thé, a fait que cette catégorie, égale au standard du gouvernement des États-Unis, a changé de mains à un prix de 4 yens plus élevé, comparativement au prix de l'année précédente.

La troisième récolte est maintenant en cours de préparation dans les districts de Shizuoka, la qualité semblant assez bonne, et on s'attend à une récolte aussi abondante que d'habitude, malgré le rendement peu satisfaisant de la première et de la deuxième récoltes. Les cotes sur le marché de Yokohama sont de 35 ou 36 yens à 38 yens par picul pour le thé de choix et 31 yens ou 32 à 34 yens pour le thé fin.

En conséquence de la guerre Orientale, la demande de thés de haute qualité pour la consommation domestique est énorme; les stocks locaux disparaissent jusqu'au dernier paquet, et la rareté de cette qualité produit une demande active pour les qualités moyennes.

Il semble difficile d'arriver à reprendre la cueillette des feuilles après le mois d'août dans la préfecture de Shizuoka; si la résolution était adoptée une fois, elle empêcherait sans aucun doute une surproduction; la quantité produite après le mois d'août de l'année dernière n'était toutefois que de 5,000 piculs. Ceci ne devrait pas affecter sérieusement la production générale.

Les transactions en thés de l'année dernière étaient, après juillet, d'environ 46,000 piculs. Les transactions pour la période correspondante de cette année arriveront à peine au même total, parce que la mauvaise récolte obtenue à la première et à la deux-

ième cueillette a porté beaucoup de fermiers à disposer de leur production en toute hâte. La rareté du stock local, l'augmentation de la demande pour la consommation locale et de nouvelles améliorations faites dans le système d'exportation à la Chine du Nord, tout cela contribue à limiter la quantité de thés pour l'Amérique.

Les transactions à date sont inférieures d'environ 77,000 piculs à celles de l'année dernière, et on s'attend à ce qu'une diminution se produise encore. Quand même cette diminution ne se produirait pas, l'exportation de cette année ne dépassera pas 32,000,000 de livres. On n'avait pas encore vu un si petit chiffre d'exportations depuis plusieurs années, et les arrivages de thés sur les marchés de Yokohama et de Kobe sont maintenant aussi peu abondants que d'habitude en octobre et après. Les petites transactions, malgré l'examen journalier des thés que font presque toutes les maisons, suffisent à prouver la condition mentionnée cidessus du marché du thé au Japon. Nos prévisions au sujet d'un changement du marché américain, tel que relaté dans notre dernier rapport, peuvent être renouvelées ici avec raison.

Les exportations en Amérique et au Canada ont été à date de 41,984,390 livres.

* *

MM. Hellyer & Co., écrivent de Yokohama à la date du 10 août 1905 :

Notre dernier rapport était daté du 14 juillet; depuis cette époque les achats se sont faits sur une échelle relativement petite. Dans la dernière partie de juillet et la première partie du mois d'août les affaires ont été restreintes en raison du faible approvisionnement. Les transactions pendant ces quatre semaines ont été de 11,000 piculs, faisant un total de 99,000 piculs contre 151,000 piculs l'année dernière.

Les transactions à Kobe pour la période en question ont été de 12,000 piculs formant un total de 68,000 contre 91,000 l'année dernière.

Pour tous les thés Japonais, les transactions sont de 75,000 piculs de moins qu'à la même date l'année dernière.

Les exportations en Amérique et au Canada ont été, à date, de 16,856,856 livres.

* *

MM. Dodwell & Co., Ltd, écrivent de Shanghai, à la date du 4 août 1905 :

Thé Noir :—Il s'est produit une bonne demande dernièrement pour le Congou Ordinaire à une avance de prix, et les stocks ici et à Hankow sont réduits à environ 8,000 half-chests, dont la moitié provient de la première récolte. On s'attend à ce que les approvisionnements subséquents pour la saison s'élèvent 50/60,000 half-chests, comprenant les thés de la troisième récolte; la plus grande partie de ces thés sera probablement